



Über Whats-App organisierten sich die freiwilligen Helfer.



Foto: privat

SOZIALE MEDIEN

Kitzrettungsgruppe

Im Rösrather Stadtteil Bleifeld (Nordrhein-Westfalen) haben engagierte Jäger eine Whats-App-Gruppe gegründet, um Wiesen nach Kitzen abzusuchen. Oft werden Mähtermine kurzfristig angesetzt. Durch Einbindung von Bauern und Dorfgemeinschaft in die Gruppe konnten so immer rechtzeitig vor der Mahd freiwillige Helfer zu den betreffenden Feldern gelotst werden, um diese abzusuchen. Durch den Einsatz der Whats-App-Gruppe erlag bei der Mahd 2015 um Bleifeld kein Kitz dem Mähtod.

Michael Keller